



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Ulrike Cohnen

(Prüf)Antrag

Fahrradstraße bis zur Ortsmitte verlängern

Die Fahrradstraße zwischen dem Stadtteil Hechtsheim und der Oberstadt verbessert die Mobilität erheblich. Sie wird von vielen Radfahrerinnen und Radfahrern jeden Alters genutzt, wie die Erfahrung zeigt. Sie ist Schulweg und Arbeitsweg, sie ist ein Weg, der zum Einkaufen und zu Freizeitaktivitäten führt. Sie entstand im Zuge des Baus des Autobahntunnels. Bis dahin bildete die schmale und für den Radverkehr eher ungeeignete Fußgängerbrücke über die Autobahnausfahrt die einzige sichere, aber unbequeme Radwegeverbindung zur Innenstadt.

Die Radwegeverbindung beginnt in der Oberstadt im Grüngürtel am Drususwall und führt über die Neumannstraße, den Ebersheimer Weg und den Karcherweg zur Kreuzung mit der Emy-Roeder-Straße. Hier, am Übergang nach Hechtsheim, erreicht sie die Elisabeth-Selbert-Straße und im weiteren Verlauf die Straße Am Hechenberg. An der Einmündung der Straße Am Hechenberg in die Straße Am Schinnergraben endet sie.

Angesichts der Bedeutung, die diese Radwegeverbindung für die Mobilität hat, kann eine Verlängerung bis in die Ortsmitte an der Einmündung in die Alte Mainzer Straße / Bürgermeister-Schmitt-Straße als sinnvoll erscheinen. Die Bestimmung dieses fehlenden Abschnitts als Fahrradstraße könnte zu besseren und sichereren

Bedingungen auf einer für den Radverkehr wichtigen Verbindung führen, ohne die Bedingungen für andere Mobilitätsträger wesentlich einzuschränken. Der Abschnitt dürfte ausweislich des Stadtplans eine Länge zwischen 400 und 500 Metern haben. Die bisherige Fahrradstraße hat von der Kreuzung mit der Windmühlenstraße an gemessen eine Länge von rund drei Kilometern.

Wir bitten daher die Verwaltung zu prüfen, ob der beschriebene Streckenabschnitt als ergänzende Fahrradstraße eingerichtet werden kann. Für den Fall, dass die Sinnhaftigkeit und Möglichkeit der Einrichtung bestätigt werden, bitten wir um Umsetzung.

Für die SPD

Für die Grünen

Ylva Dayan

Benedikt Beer

Jan-Dustin Kley

Dr. Matthias Zimmer

Klaus Euteneuer